

Oldenburg (LzO) unterstützte die Aktion mit einer Spende über 1.500 Euro. „Damit ist die Umsetzung dieses Events gesichert“, verkündete **Gerrit Schröder**, Schriftführer des Fördervereins. Das Motto des Projektes lautete „Kinder an die Trommeln! Denn trommelnde Kinder sind frohe und starke Kinder, die spielerisch lernen“. **Johnny Lamprecht** und sein Team reisten extra aus Bayern an. Der Erfolg des Konzepts liegt im gemeinsa-

men, interaktiven, integrativen und inklusiven Trommeln, Singen und Tanzen. Die Aktion solle das Selbstwertgefühl der Kinder stärken. Das Projekt „Trommelzauber“ hat bereits drei Millionen Kinder bundesweit begeistert.

Meyer Mönchhof hat ein Herz für Tiere

Die Bäckerei Meyer Mönchhof unterstützt den Delmen-



„Freuen sich über die Spende der LzO für den Trommelzauber: Schülerinnen und Schüler der 3a, sowie Konrektorin Malin Oestreich, Gerrit Schröder vom Förderverein, Dr. Enno Konukiewitz von der LzO-Stiftung, Klaus Döring, stellvertretender Direktor Privatkundengeschäft der LzO und Pa, das Maskottchen des Fördervereins (von hinten rechts nach links).“ Foto: Förderverein/Behrens